



finale de la Coupe Totier à Meyreuil

Après une qualification acharnée lors de la phase qualificative avec Bastien, Adrien, Raphael et André, notre équipe avait l'honneur d'accueillir la phase finale à Meyreuil ... Bastien seul « rescapé » de la 1^{ère} phase était accompagné de Denis, Tristan et Anthony.



Malheureusement la demi-finale bien que serrée nous a été fatale (2-1) contre Marseille Echecs. Merci à tous nos participants !

Félicitation à la jeune
équipe d'Aubagne qui
remporte la coupe
Totier cette année !

